

**PONT-DES-DEUX-EAUX** | Pour la deuxième année consécutive, le lycée se place en tête, devant Briançon

# Le championnat académique de raid multisport remporté par le lycée René-Char



L'équipe 1 du lycée René-Char remporte pour la deuxième année, le championnat académique de raid multisport.

Pour la 2<sup>e</sup> année consécutive le lycée René-Char remporte le championnat académique de raid multisport. Après deux jours d'effort, Mia Raichon (1<sup>e</sup> ECO2), Nathan Guillot (TECO3), Tanguy Richard (2<sup>nd</sup>e3) et Camille Gras (2<sup>nd</sup>e4) décrochent une qualification pour les championnats de France 2015 en Côte-d'Or.

Quarante équipes venues des Alpes-de-Haute-Provence, des Hautes-Alpes, des Bouches-du-Rhône et du Vaucluse, se sont réunies au plan d'eau d'Oraison, mercredi dernier. L'après-midi fut consacrée à la pratique de cinq ateliers : canoë (1,5 km), relais course/tir à l'arc (700 m), bike and run (3 200 m), relais VTT

et slack line... le tout sous la pluie mais dans la bonne humeur. Les résultats des ateliers donnaient un classement au temps, qui déterminait l'ordre de départ pour le trail du soir de 8 km, parti vers 21 heures.

## Quarante équipes s'affrontent sur 20 km en deux jours

La première équipe du lycée René-Char finit deuxième de ces 8 km à 30 secondes du lycée Altitude de Briançon et l'équipe 2, composée d'Hakim Tabli (1<sup>e</sup>S1), Valentin Maillard (1<sup>e</sup>S3), Emma Brett (1<sup>e</sup>S4) et Sarah Bonafoux (1S1), finit à la 25<sup>e</sup> place. Le lendemain, le soleil brille et est

consacré aux épreuves enchaînées : un relais par deux en VTT, à la fois technique et physique (2 x 3 km), un trail de 8 km, puis une course d'orientation de 5 km. Le départ est donné dans l'ordre du classement. Après avoir creusé l'écart en VTT avec leurs poursuivants, Mia et ses acolytes termineront ce raid en 2h12, soit 11 minutes devant le lycée Altitude de Briançon. Le lycée Henri-Fabre de Carpentras finit 3<sup>e</sup>.

L'équipe 2, emmenée par Emma, se classe 14<sup>e</sup> mixte. Bravo à ces deux équipes bien soudées ont pris un vif plaisir à réaliser plus de 20 km à pied, quelques-uns à VTT et en canoë, sur ces deux jours.